



Camagüey- El escritor espirituario Ariel Fonseca Rivero resultó premiado en la XXIX edición del Premio Nacional Emilio Ballagas con la obra Yo maté a mi madre, lo cual se dio a conocer durante la clausura del evento que devino encuentro entre artistas y amigos.

Fonseca Rivero ha participado en varios certámenes sobre literatura en Camagüey y cuenta que esta novela la terminó casi al finalizar el plazo de la convocatoria, pero siempre anheló competir con dicha obra que para él tiene un inmenso valor sentimental.

"La inspiración viene a raíz del fallecimiento de mi madre, pues colapsó en mí la necesidad de rendirle un homenaje, orientar recuerdos y regresar algunos que marcaron nuestras vidas, como una forma de tenerla presente, hacerla eterna", expresó.

Yoandra Santana Perdomo, miembro del jurado, agradeció a todos los participantes, quienes reportaron gran calidad en las 12 obras entregadas; de igual forma informó que las dos noveletas finalistas restantes (Yo no me voy de aquí, de Ronel González Sánchez y Prohibido morir en La Habana, a cargo de Argenis Osorio Sánchez) fueron merecedoras cada una de una mención.

Por su parte Maikel Sardaña Pérez, director de la Editorial Ácana, convocó a escritores y artistas a participar en la XXX edición de esta importante cita de las letras, que el próximo año estará dedicada a la literatura infantil.

Yunielkis Naranjo Guerra, director del Centro Provincial del Libro y la Literatura Enrique José Varona, expuso sus experiencias durante la visita de intercambio cultural que realizó recientemente a Chile, oportunidad que sirvió para compartir las experiencias de gestión cultural en el territorio agramontino.

Apuntó que la XXX del Premio Emilio Ballagas tendrá un carácter internacional, pues se prevé la participación de invitados extranjeros que también presentarán en esta ciudad, Cuna de la Literatura Cubana, sus textos.

Texto y foto: Idaylén Rodríguez Rodríguez/ Radio Cadena Agramonte